



## "Hay que dar el ejemplo"

La 4T debe ser referente social, dice Sheinbaum sobre uso de helicópteros de Monreal

La mandataria señaló que la polémica del uso del helicóptero privado por Monreal y Haces Barba es un tema que no sólo involucra el uso de recursos públicos, sino un asunto de dar el ejemplo



La **Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo** aseguró que los **integrantes** de la **Cuarta Transformación** deben de **predicar con el ejemplo** de austeridad, esto con relación a la **polémica** de los diputados **Ricardo Monreal** y **Pedro Haces Barba** por usar un helicóptero para transportarse.

En su conferencia de prensa matutina, la mandataria fue cuestionada por su opinión sobre el uso de un helicóptero particular que Ricardo Monreal le dio



junto con Pedro Haces Barba, un hecho que generó ruido en redes sociales y en la opinión pública.

**“Pues es una decisión de él [Monreal]. Yo siempre he pensado que nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad, y que no debe haber Gobierno rico con pueblo pobre”, comentó.**

La Presidenta señaló que aunque se aclaró, es un tema que no sólo involucra el uso de recursos públicos, sino un asunto de dar el ejemplo.

El pasado 13 de noviembre trascendió un video en donde se le ve al Coordinador de la Bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, abordar un helicóptero a su salida de dicha sede legislativa, pero él se escudó con que el pago del vehículo no va a cargo del erario público.

El material, que se ha difundido ampliamente en redes sociales, muestra al Diputado morenista caminando con un grupo de personas en el Deportivo Venustiano Carranza, cercano de San Lázaro, para finalmente ingresar al helicóptero que lo está esperando.

Entre las personas que lo acompañan son el Diputado Pedro Haces Barba, un incómodo aliado del también incómodo morenista Monreal, pues legisladores lo han señalado de emitir amenazas en su contra por [imponer presidencias de 15 comisiones](#) en la Cámara de Diputados.

Pero él se defiende al respecto. Durante una entrevista con medios de comunicación, reconoció que esta es una práctica que lleva haciendo desde que era Gobernador de Zacatecas (1998-2004). “De vez en cuando uso vehículos así”, pero que sólo son para emergencias.

**“No es a cargo del erario, no es a cargo de la Cámara, son vehículos que me hacen favor de solicitarme que los acompañe o que en alguna decisión importante que tenga los acompañe”, añadió.**



**Incluso afirmó que es posible que se “me van a ver seguido”, pues afirma que nunca le ha gustado ocultar. “No soy hipócrita, a veces uso ese tipo de aeronaves”.**

Pero no sólo eso. Pedro Haces Barba, el denominado “número dos” de Monreal, también salió a la defensa del uso del vehículo particular, quien aseguró que es “una herramienta de trabajo”.

“Los que trabajamos tenemos que andar por cielo, mar y tierra para atender a la gente” dijo en entrevista con medios de comunicación a la salida de la reunión de legisladores morenistas con Claudia Sheinbaum.

Reiteró que no es un vehículo de placer y citó irónicamente el “helicóptero del amor” que empleaba el exgobernador de Puebla Rafael Moreno Valle. “Este es de trabajo”, remató.

<https://www.sinembargo.mx/15-11-2024/4575617>